
Vorsitzender Gräf hält den Beschlussvorschlag der Verwaltung für nicht nachvollziehbar, da es seiner 
Meinung nach selbstverständlich sei, dass der Bürgermeister über derart wichtige Angelegenheiten 
informiert.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet in diesem Zusammenhang über das Antwortschreiben des 
Ministeriums für Bauen, Wohnen, Stadtentwicklung und Verkehr des Landes NRW vom 15.10.2012 zu 
diesem Thema, welches als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt ist. 
 
Vorsitzender Gräf schlägt vor, den Tagesordnungspunkt zur Kenntnis zu nehmen. Gegen diese 
Vorgehensweise wird kein Widerspruch erhoben. 
 


